



---

04.04.2017 – 10:01 Uhr

## Nouveau directeur de l'AECA

Bern (ots) -

Alain Rossier est le nouveau directeur de l'Association des établissements cantonaux d'assurance (AECA) et de ce fait également de l'Association des établissements cantonaux d'assurance incendie (AEAI) ainsi que de l'Union intercantonale de réassurance (UIR).

Le Comité directeur de l'AECA a nommé Alain Rossier comme nouveau directeur. Il lui était important de pouvoir engager une personne connaissant bien l'entourage des établissements cantonaux. Alain Rossier est depuis plus de huit ans directeur de l'établissement d'assurance du canton de Soleure et a acquis ainsi la sensibilité nécessaire. Grâce à son expérience de conduite ainsi que son bilinguisme, il sera à même de faire évoluer l'AECA en fonction des objectifs.

Alain Rossier entre en fonction le 1er octobre 2017. Jusqu'à cette date, Alain Marti continue, en tant que directeur ad intérim, d'assumer la conduite des organisations concernées de la Bundesgasse 20.

Pour plus d'informations, veuillez vous adresser à :

Urs Graf, président de l'AECA, tél. : 079 753 22 00, courriel :  
urs.graf@agv-ag.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100060417/100800980> abgerufen werden.